

## **MANSO GONZÁLEZ, Manuel**

Sacerdote (1935-2018)

**Nacimiento:** Zadagós-Sandianes (Orense), 16 de marzo de 1935.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1953.

**Ordenación sacerdotal:** Posadas (Córdoba), 5 de mayo de 1963.

**Defunción:** Sevilla, 25 de febrero de 2018, a los 82 años.

Nace en Zadagós-Sandianes (Orense) el 16 de marzo de 1935. Hizo el noviciado en San José del Valle, donde profesó el 16 de agosto de 1953. Estudió filosofía en Utrera-Consolación (1953-1956). Despues del tirocinio en Córdoba (1956-1959), hizo su profesión perpetua en Ronda. Cursó sus estudios de teología (1959-1963) en Posadas. La ordenación de presbítero la recibió en Posadas el 5 de mayo de 1963.

Desde entonces desarrolló su labor pastoral en Montilla (1963-1966); Palma del Río (1966-1967 y 1985-1987); Tenerife (1967-1973 y 1994-2000); Valencia (1973-1976, realizando los estudios de pedagogía); Las Palmas (1976-1979); Málaga (1979-1984); Granada, en el colegio de Zaidín (1984-1985); Antequera (1987-1993); Pozoblanco (1993-1994); Córdoba (2000-2002); Úbeda (2002-2007); Algeciras (2007-2008); Rota (2008-2013); y de nuevo Algeciras, de 2013 a octubre de 2017.

Llegó a la residencia Don Pedro Ricaldone el 13 de octubre de 2017, con un cuadro de salud complejo: bronquitis crónica y una aguda diabetes. En esta residencia permaneció hasta su traslado al Hospital Quirón Infanta Luisa de Sevilla, donde falleció la mañana del día 25 de febrero de 2018.

Manuel fue un salesiano bondadoso, de una gran capacidad de trabajo, piadoso, siempre a la escucha y con su pequeña dosis de tozudez. Emprendedor y activo, siempre atento a las mejoras de la casa y de los cambios pedagógicos como profesor y director de comunidades educativas. Rápido en las respuestas y al volante, que lo pusieron varias veces en grave riesgo de accidentes graves. Irradiaba confianza en María Auxiliadora, a la que encomendaba todas sus iniciativas. Alegre, dicharachero y de la broma fácil. Humilde y sencillo, supo hacer de su vida una entrega agradable a Dios, a los hermanos y a los jóvenes.